

FMLN inaugura en El Salvador Plan Agroecológico



S. Salvador, 18 jun (RHC) El ministro salvadoreño de Obras Públicas y miembro de la Comisión Política del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), Gerson Martínez, inauguró un Plan Agroecológico con el objetivo de producir en armonía con el medio ambiente.

El acto, considerado histórico para el partido de izquierda, tuvo lugar en el cantón Conacastal, en el departamento de San Miguel, y en las faldas del volcán Chaparrastique, unos 145 kilómetros al este de San Salvador.

Con la iniciativa el FMLN busca concienciar a los campesinos para que aprendan a producir con sus propios recursos y desterrar el modelo agroquímico que ha provocado daños graves a la salud de gran cantidad de salvadoreños.

El plan contempla la capacitación de agricultores, miembros de la Secretaría de Medio Ambiente del FMLN, maestros, entre otros, en temas como captura y elaboración de microorganismos sólidos, elaboración de abono fermentado, establecimiento de manejo orgánico del cultivo del frijol, cría y manejo de lombrices, entre otros.



Radio Habana Cuba